

Pressemitteilung

Interesse an einer Pflegeausbildung?

Schule öffnet ihre Türen – Infoveranstaltung in Schärding

SCHÄRDING. Am Mittwoch, dem 15. Mai 2024, lädt die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Klinikum Schärding zu einer Informationsveranstaltung.

Interessiert an einer Pflegeausbildung? Dann am besten gleich anmelden: Am 15. Mai informiert Claudia Schmid, MHPE, die Standortleiterin der Schärddinger Schule von 18:00 bis 19:30 Uhr über das Ausbildungsangebot vor Ort und gibt interessante Einblicke in die unterschiedlichen Pflegeausbildungen.

Das Event ist eine tolle Gelegenheit, offene Fragen zu klären und einen Blick hinter die Kulissen zu werfen - egal für welche Ausbildung man sich interessiert. Das Angebot in Schärding: Pflegefachassistenz, Berufsfindungspraktikum oder die Ausbildung „Pflegestarter*innen“, die mit Herbst 2024 erstmals auch in Schärding startet.

Anmeldung telefonisch unter **05 055 478-21801** bzw. via E-Mail an **schule.sd@oöeg.at**.

Auf Ihren Besuch freut sich das Schulteam.

Schärding, am 6. Mai 2024

Bildtext 1: Jetzt informieren und bewerben!

Bildtext 2: Claudia Schmid, MHPE – Standortleitung, Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Klinikum Schärding

Fotocredit: OÖG/honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Michael Stallinger, BSc.

Reg. Ausbildungsmarketing Mühlviertel / Innviertel

Tel.: 05 055477 21819, Mobil: 0664 / 829 47 56

E-Mail: michael.stallinger@ooeg.at